
回収日　1月10日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（合宿所）

お客様の声

wifiを強くしてほしい

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　合宿所のWi-Fiエリアはレストラン、1階ロビーと各階の談話室及び廊下となっており、

客室などエリア外では電波が弱い場合や、つながらない場合がありますのでロビーや談話

室等でご利用くださるようお願いいたします。今後とも当施設のご利用をよろしくお願い

いたします。

回収日　1月10日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

両腕にイレズミをしている男性がトレーニングルームにいました。見えないような服装を

するよう掲示したり、話をしてもらいたい。女性としては気味が悪いです。対応よろしく

お願いします。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。この度はお客様に不快な思いを

させてしまい申し訳ありません。入墨に関しては、ラッシュガード等で見えない服装での

利用をお願いしておりますので、ポスター等を掲示し再度周知をいたします。

　こちらでも見落とさないよう徹底いたしますが、もしお客様がお気付きになった際は、

職員にお声がけください。今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　1月10日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

キャッシュレス決裁があればいいです。

会員カードもスマホでできれば、利用の際貴重品をもってこなくてもスマホ1台あれば便

利だと思います。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　キャッシュレス決済につきましては、現在のところ導入の予定はありませんが、券売機

等の機器の更新時やキャッシュレス決済の公共施設での導入が一般化するようであれば検

討したいと考えております。今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　9月22日（日）

回収場所　新青森県総合運動公園（陸上競技場）

お客様の声

以前事務室だけエアコンがキンキンにきいていて…とメールをした者です。まだ

返答がないようですがいかがお考えですか？

本日は別件でまた問い合わせいたします。本日まで行われた秋季選手権大会で、

サブトラックの芝生が立ち入り禁止でした。意味がわかりません。芝生が使えな

いとできないアップなどもあります。使えないならそもそもオープンするべきで

ないのでは？オープンしたなら使えないのはおかしいです。だれのための競技場

でしょうか？管理者ファーストですか？選手ファーストでなければいけないので

は？言い方を変えれば利用者ファーストでなければいけないのでは？芝生の管理

などと言うのならそこはそちらの企業努力で頑張っていただきたいと思います。

来週の高校生の東北新人大会では芝生立ち入り禁止は確実に苦情がきます。対応

してください。

早めの回答をお願いします。

施設からの回答当施設をご利用いただきありがとうございます。

また、補助競技場の利用に関しましてはご不快な思いをさせてしまい申し訳ござ

いません。

前回いただきました問い合わせについては、別紙添付ファイルにあるように記載

されたメールアドレスに何度か回答を送らせていただきましたが、MAILER-

DAEMONが返信されるばかりでご回答できませんでした。

今回、ご指摘いただきました補助競技場芝生の立ち入り禁止ですが、現状では恒

常的な利用に耐えうる芝生ではないとの判断のうえ、保護・育成を最優先として

まいりました。

また、主競技場についても、競技本番の利用にのみ使用を許可している状態で

す。

周知が不十分であったためご迷惑をお掛けし、申し訳ございません。

東北新人陸上競技選手権大会においては主催者団体と協議のうえ、スパイクでの

立ち入り禁止などの項目を設けたうえで、練習可能の合意をいたしました。

また、今後の大会時の利用制限については緩和を検討しております。



回収日　9月10日（火）

回収場所　新青森県総合運動公園（陸上競技場）

お客様の声

先日行われた青森県高校新人陸上に審判員としていきました。

当日は、とても暑く審判をしたかたは皆汗だくで控え室に戻ってきていました。

エアコンがあったので効いていないと思い操作盤を弄りましたが設定が変更でき

ない状態でした。

本当に、日差しが強い中から戻ったときなどはあまりエアコンの効きを感じられ

ない室温でした。『エコ』が叫ばれるご時世なので設定温度変更不可には納得し

ていました。ですが、他の審判の方がおっしゃっていましたが、陸上競技場事務

室（受付？）は

キンキンにエアコンが効いていたとのことです。エコなのであれば、まずは事務

室のエアコンをエコにするところからではないでしょうかもしくは各部屋のエア

コンを各自で操作できる状況にするべきではと思います。

利用者が不快な思いをし、管理者が快適なのはどうかと思います。それでは管理

者ファーストです。利用者ファースをめざして下さい。

施設からの回答

当施設をご利用いただきありがとうございます。

また、陸上競技場の利用に関しましてはご不快な思いをさせてしまい申し訳ござ

いません。

ご指摘いただきました事務所内の空調につきましては、事務所内に設置されてい

る防災機器などを高温多湿の状況より保護するためドライ設定としております。

何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。

また、諸室の空調については外気温・湿度から熱中症などの対策に適切な温度設

定を行うよう努めて参りますので、今後とも当施設のご利用をよろしくお願いい

たします。



回収日　10月1日(火）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

要望

一喫煙者として今日の世情から喫煙場所が縮小限定されつつあるのは仕方の無い

ことだと思う。前々から気になっているのはアリーナの喫煙場所に設置されてい

る吸煙器具が不良でスイッチを押してもすぐに止まってしまう点である。喫煙場

所を限定するならそれなりの吸煙器具の整備をお願いしたい。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　現在設置の喫煙場所は、構造性や庇の下にあることや建築物として屋内とみな

される可能性があるため、2020年4月1日一部改正「健康増進法の一部を改正す

る法律」の全面施行前に使用不可を予定しております。

　何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　10月1日(火）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

プールの脇でつばをはく人がいてその隣をウォーキングしている私は不快です。

水道までいっていったんはくように注意してほしいです。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　通常プールは唾等を出す場所がありますが（泳ぐとどうしても鼻水等は出るた

め）当プールは縦のラインのみ唾等を出すことが可能な場所になっております。

　よって、ターン・スタートラインでの唾等を出す行為は注意しますが、縦のラ

インは注意をすることは出来かねます。しかしあまりにもマナー等が悪い方がい

ましたら、その都度、監視の者にお話を頂ければ対応いたします。

　ご理解のほどよろしくお願いいたします。



回収日　10月1日(火）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

プールロッカー（男子）で施錠できない箇所が5ヶ所あるので修理又は使用できな

い表示をして欲しい。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　貴重なご意見ありがとうございます。

　早速、対応させていただきました。

　

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　9月1日(日）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

ジムの回数券を早急に用意してください。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　回数券につきましては、あらかじめ期間内の販売数が予定されております。

　次回販売開始が決まりましたらHPなどでご連絡となります。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　8月14日(水）

回収場所　新青森県総合運動公園（フォームメール）

お客様の声

三内の陸上競技場はなぜ使えなくなる理由が知りたいです。また、どうにか利用

を続けることはできませんか？

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　9月より新総合運動公園内に陸上競技場等が移設となったことが主な理由です。

　今後の利用につきましては、県で許可された貸切のみ本年度利用されますが、

以降の利用の予定は現在のところございません。

　ご理解のほどよろしくお願いいたします。



回収日　8月1日(木）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

全面禁煙やっとか思うが喜ばしい。

テニスコート、駐車場で喫煙している部活顧問、テニスクラブコーチがいる。決

まりを守れない団体は貸さないでほしい。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　ご指摘の件につきましては、大会時の打ち合わせや監督会議での申し送り及び

巡回時のチェック事項に入れて参りたいと思います。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　9月1日(日）

回収場所　新青森県総合運動公園（合宿所）

お客様の声

レストラン利用しに、13：45に来たら合宿の食事準備のため終了とのことでし

た。試合の合間を見てきたのですが、終了が早すぎます。もう少し14：00くらい

まではやっていただきたいです。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　この度はご不快な思いをお掛けいたしまして誠に申し訳ございませんでした。

　レストランにつきましては、合宿所食事提供業務が発生する場合は営業時間が

短くなります。貼り紙等で告知が分かりやすいように検討いたします。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　8月1日(木）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

とてもいいところだと思います。

でも料金が高いと思います。もう少し安くすると、利用も一般の方が多くなった

り、特別なことでも利用が増えると思います。お仕事がんばってください。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　ご助言・激励いただきありがとうございます。利用料金が高い件につきまして

は、今後の料金設定の参考とさせていただきたいと思います。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　7月30日(水）

回収場所　新青森県総合運動公園（フォームメール）

お客様の声

本日の昼頃のプールの見張り男性2名、横柄に子供たちを虐めてました。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　この度はご不快な思いをお掛け致しまして誠に申し訳ございませんでした。

　当該スタッフ2名に状況を確認したところ、以下のとおりでした。

　　・期日：7月30日（火）12：50頃　場所：マエダアリーナ室内プール

　　・小学生5名のうち、数名がフリーコースにおいてビートバンで水を打ちつけ

　　　大きな音を立てていた。

　　・プールサイドに上がらせスタッフが注意しようとしたところ、うち2名が関

　　　係のない素振りをしてその場を離れようとした。

　　・その際スタッフが厳しい口調で呼び止め、ビート板の使用方法などについ

　　　て注意した。

　以上の状況で、周囲のお客様からしますと小学生の子供たちに対し、過剰に注

意していたものと思われます。

　当該スタッフに対し、お客様に対する口調について厳重に注意いたしました。

　今後、他のスタッフとも共有し再発防止に努めて参りますのでよろしくお願い

いたします。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　8月1日(木）

回収場所　新青森県総合運動公園（合宿所）

お客様の声

時計が無いので欲しい。（部屋）

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。ご不便をおかけいたし

ますが、ご要望の件につきましては費用の面から各部屋への設置は難しい状況で

す。必要な用品等につきましては、あらかじめご持参いただきますようお願いい

たします。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　8月1日(木）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

喫煙所について設置されている理由がわかりません。

公共のスポーツ施設であり未成年が多数利用する中、喫煙所の扉を閉めることも

なく、外で喫煙している者も多くいます。喫煙所の廃止を求めます。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　この度はご不快な思いをお掛け致しまして誠に申し訳ございませんでした。

　2020年受動喫煙対策法に向けて当施設としましても、７月より一部喫煙所を除

いて園内禁煙としております。

　喫煙所も扉や窓を開けて利用するなど利用者のマナーの問題もあり、廃止を予

定しております。

今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　7月1日(月）

回収場所　新青森県総合運動公園（テニスコート）

お客様の声

たばこの喫煙場所が出入口近くで迷惑である。なくして欲しい。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

受動喫煙防止法により、敷地内は一部分煙エリアを除いて禁煙となり、灰皿は撤

去となります。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　6月14日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

子供遊具からトイレまでの距離が遠すぎるので子供達が芝生で用を足しているの

を良くみかけます。水飲み場近くにトイレを作って欲しいです。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

トイレの新設につきましては計画・経費の都合上難しいと考えます。

　付近のトイレが3か所ございますが、不明な方も多いと思いますので看板等設置

で対応していきたいと思います。

　今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　6月14日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

交通の便が悪い。私は弘前から孫のバスケットボールの試合を観に来てますがと

にかく青森駅～マエダアリーナまでのバス時間が少ない。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　ご指摘のとおり青森駅から当施設までの公共バスは本数が少なくご不便をおか

けいたしております。

　他の交通手段としまして、野内駅（青い森鉄道）からの市民バス及びあおもり

シャトルdeルートバス＜ねぶたん号＞（7/20～10/20）もご利用いただけますの

でご活用願います。今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　6月14日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（総合受付）

お客様の声

プール利用時、1人の男性の行動にとても不快感を得た。

往復レーンで泳いでいると、私が使用していたビートバンを勝手に持ち出し、股

に挟みだした。借りているビートバンだったが目の前でされると気味が悪かっ

た。

スタッフの方に声をかけたかったが、誰もいなかった。

午後17：00以降は少し巡回して頂けると助かります。2019.5.25（土）

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。

　この度はご不快な思いをお掛け致しまして誠に申し訳ございませんでした。

　ビート板を股に挟むとの行為につきましては水泳のトレーニング上、股や足首

などに挟んで手だけで泳ぐトレーニング方法の可能性もございます。

　監視員が不在の件につきましては、確認した所ロッカールーム巡回並びにトイ

レ等でした。大変申し訳ありませんでした。17時以降の監視体制につきましは検

討させていただきます。

今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。



回収日　6月14日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（合宿所）

お客様の声

ホウキがあった方がいいです。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。当施設では宿泊後のお

部屋の清掃については不要となっているため、清掃用具は設置しておりません。

なお急遽清掃がひつようになった場合はフロントまでご連絡いただければ対応さ

せていただきます。今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。

回収日　6月14日(金）

回収場所　新青森県総合運動公園（合宿所）

お客様の声

合宿所ということでリネンなどが無いのは仕方ないが、せめてハンドソープや

ティッシュは部屋において欲しいと感じた。

施設からの回答

　当施設をご利用いただきましてありがとうございます。当施設ではご案内のと

おり、アメニティーの設置はございませんので事前にご用意いただきますようお

願いしております。今後とも当施設のご利用をよろしくお願いいたします。


